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総合管理学部 2年 1130049 大窪美紀 

私は９月１３日から２０日までの８日間短期研修として韓国に行ってきました。楽しみ

と初めての海外ということもあり不安と緊張が入り交じった中で出発しました。不安の一

つは韓国語を話すことも聞く事も出来なかったということです。しかし、祥明大學校の皆

さんはとても優しく、親切に私達に接してくださりました。また、日本語がとても上手で

普段の生活の中では不自由なく過ごすことが出来ました。ただ、日本語が上手なだけに韓

国語を全く使わずに過ごしてしまったことを後悔しています。簡単な単語を使って少し会

話が出来ればよかったなと思います。家族とのコミュニケーションがなかなかとれず最初

は不安でしたがホストファミリーに通訳してもらい、辞書を使いながら話すことが出来ま

した。家では挨拶は韓国語で言うように心がけていました。また最後の日に祥明大學校で

日本語の授業を一緒に受けました。皆さん日本語が上手で、私達日本人にも積極的に話か

けてくださいました。授業の中で語学は失敗を恐れていてはだめ。話すことで語学力は身

につくと先生がおしゃっていました。これらのことからもっと韓国語を勉強してから行く

べきだったと反省すると同時に、これからもっと勉強してみようという良い刺激になりま

した。 

 

研修では韓国の歴史や文化に触れながら、韓国の町並みもみました。ソウル市内にある

王宮の中で最大規模の景福宮では、素晴らしい建築技術と色遣い、当時の生活様式などを

見ることが出来ました。景福宮内の道路の石畳は真ん中が少し上がっていました。それは

王だけが通ることが出来る道だったそうです。王と王后が日常生活する寝殿や景福福宮か

ら見える景色がとてもきれいでした。日本も素晴らしい建築技術を持っていますが韓国の

ように鮮やかな色遣いをした建物は少ないように感じます。歴史ドラマなどでよく宮を見

ますが実際に見てみるととても感慨深かったです。 

          

〈景福宮〉                 〈景福宮近くで〉 

韓国と日本の歴史について学ぶため独立記念館へ行った時には衝撃を受けました。韓国

と日本の歴史について知らないことが多くて自分が情けなくも感じました。なぜ日本はあ

のような行動をとったのか。疑問に思うこともたくさんあるし、日本人はもっと歴史につ

いて学ぶ必要があると思いました。そして、その事実を認めていく必要があると思います。

歴史は変えることは出来ないけれど未来はこれから変える事が出来ます。そして今まさに

日本は竹島が問題になっています。これからどのようになるか分かりません。しかし、日
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本は韓国とも近くお互いに協力し合って行く部分が多くあるのではないでしょうか。実際 

私は政治や政府のみが過激になりすぎているような気がします。そして日本と韓国が手を

とりあってお互いが良い方向へと行くような社会になることを願いたいです。 

また、仁寺洞や明洞、弘大にも連れて行ってもらいました。仁寺洞は伝統的な雰囲気が

残る町並みでした。仁寺洞には伝統工芸品が多く販売されていました。明洞はショッピン

グの街でした。日本でいえば東京のような雰囲気がします。夜も昼間と変わらないくらい

の人通りの多さに驚きました。弘大は芸術の街として知られており、至る所に絵が書いて

ありました。また、カフェが多くてオシャレな雰囲気でした。ソウル周辺の魅力あふれる

すてきな町並みを見ることが出来ました。 

         

    〈清渓川〉                   〈弘大 公園〉 

韓国料理もたくさん食べました。韓国料理は辛いというイメージが強く大丈夫かなと心

配しましたがとてもおいしかったです。朝ご飯は朝早いにもかかわらず毎朝ホストマザー

が作ってくださいました。毎朝家庭の味を味わい、多くの韓国料理に触れることが出来ま

した。他にもサムゲタン、キンパァ、スンドゥブなどの韓国料理をたべました。味は日本

に比べて濃いですが、美容や健康に良い食べ物も多かったです。韓国はスプーンと箸を使

ってご飯を食べることが一般的でした。また、茶碗を持って食べないことに少し抵抗があ

りましたが韓国での食事のマナーの一つだということを学びました。また、韓国ではキム

チなどの付け合わせが何品も出てくる事に驚きました。日本では付け合わせは１、２品で

すが、韓国は５、６品かそれ以上が普通でした。韓国と日本の食文化やマナーには違い多

かったです。その違いに戸惑うことも多かったですが、一つの文化として認識する良い経

験になりました。 

       

〈サムゲタン〉              〈ある日の朝食〉 
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終日ホストファミリーとの自由時間では自分たちで行く旅行ではいけないような場所に

連れて行ってもらいました。ホストファミリーのギュリさんのお友達と一緒に月尾島、チ

ャイナタウンに行きました。月尾島ではお父さんの知り合いの方が運営されているという

遊覧船に無料で乗せていただきました。カモメにえさをあげ、船から景色を眺めながらお

話して大変楽しい時間を過ごしました。ギュリさんのお友達も日本語を勉強していらっし

ゃったので日本語を少し教えたり、逆に韓国の事を教えていただきました。その後は帰宅

し、家族とテレビを見ながら私の家族の事を話し、日本の有名な食べ物や遊びを紹介しま

した。家族みんな日本に興味を持ってくださり嬉しかったです。ホストファミリーとの自

由時間ではお友達や家族と最高の時間を過ごすことができました。私にとってこのホスト

ファミリーとの時間が一番の思い出です。 

 

〈遊覧船〉   〈ギュリさんとお友達〉   〈チャイナタウン〉 

 

８日間の研修はあっという間に過ぎてしまいました。韓国の歴史や文化に触れながら祥

明大學校の皆さんと一緒に過ごすことができてとても楽しかったです。しかし、楽しいこ

とばかりではなく日本との違いを自分の肌で感じる一つの経験にもなりました。最初は戸

惑いもありましたが自分の知らない世界を見て感じることの楽しさやおもしろさをこの研

修では学ぶ事が出来たと思います。それと同時に日本の良さや熊本の良さを改めて気づき

ました。日本の治安の良さや礼儀。これは日本人として大切にしていかなければならない

と思います。そしてこの研修で学んだ事を多くの人に伝えていければと思います。また、

この研修を通して人の優しさや心遣いに感動しました。韓国と日本は歴史的な問題を抱え

ているのが現状です。こんなにも親切に、仲良くしてくださったことを嬉しく思います。

人と交流する際にはお互いが理解し合って、認めあうことが大切だということを改めて実

感しました。日本だけでなく海外に友達や知り合いが出来た事がこの研修を通して得た一

番の宝物です。この研修を通して出会った人との繋がりをこれから先も大切にしていきま

す。今度は韓国語をもっと勉強してからもう一度韓国を訪れたいです。そして国際交流活

動にも積極的に参加して見聞を広げるとともに、友達の輪を広げていきたいと思います。

この研修に参加して本当に良かったです。 


